
平成２３年１２月定例会一般質問通告表 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

１ 

 

３番 

河野 道雄 

 

１．老朽化橋の改良を 

 (1)町内に橋は何橋あるのか 

    

 (2)老朽化している橋の対策は 

 

 (3)１５ｍ未満の橋の状況は 

 

２．三世代同居に支援を 

 (1)家族の絆の強化を図るため、親、子、孫 

  が同居する際にかかる費用の一部を支援 

  する三世代同居支援事業を導入しては 

  どうか 

 

 

町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

町長 

福祉課長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

２ 

 

５番 

国清 一治 

 

 

 

１．打つ手が見えない農業政策 

 (1)「みかん再生プロジェクトチーム」の 

   設置 

  

 (2)組織、体制の再編 

 

２．交流こそ町の活力 

 (1)どうなった「もてなしの町 かつうら」 

 

 (2)ビッグひな祭りの位置付けと存続への 

  道 

 

 (3)民間活力との協働 

 

３．予算の執行状況と新年度予算に向けて 

 

 (1)町単独農業振興事業補助金 

 

 (2)道路橋りょう維持費 

 

 (3)町単道路改良費 

 

 (4)消防費 

 

 (5)運動公園管理費 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

産業建設課長 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

産業建設課長 

 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

総務税務課長 

産業建設課長 

教育委員会事務局長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

３ 

 

７番 

山野 忠男 

 

 

１．ＴＰＰについて 

 (1)関税の撤廃により安価な農畜産物が流 

入し打撃を受ける 

どう対応するべきか 

 

(2)貿易の自由化により農薬が解禁され残 

 留農薬が高くなり食の安全が脅かされる 

 どう対処するべきか 

 

(3)国民は平等に医療を受ける権利を持っ 

 ている。ＴＰＰで破壊される国民皆保険 

 制度をどのように守るべきか 

 

(4)市場開放により医療機器、技術、医薬 

 品の使用基準が変わる。安心安全のた 

 め従来の基準を守るにはどうするべき 

 か 

 

(5)海外企業参入が容易になり外国人の転 

 入が増加する。外国人登録において問題 

 はないか  

 

２．透析医療の開設を 

 (1)透析患者の増加にともない、町内で透析 

治療施設はできないか 

 

 (2)勝浦病院内は空き室がなく開設困難と 

聞くが、廊下伝いで別棟開設はできない 

か 

 

 (3)今後指定管理者の公募予定はあるか 

 

 

(1/2) 

 

町長 

産業建設課長   

 

 

 

教育委員会事務局長 

 

 

 

総務税務課長 

 

 

 

病院事務局長 

 

 

 

 

住民課長 

 

 

 

 

町長 

 

 

病院事務局長 

 

 

 

町長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

３ 

 

７番 

山野 忠男 

 

 

３．町道改良と与川内木小屋線の改良 

 (1)２３年度の各区長の改良申請数と執行 

  数は 

 

 (2)与川内木小屋線入口の改良について 

  ・現状認識について 

  ・今後の整備方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2/2) 

 

 

産業建設課長 

 

 

町長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

４ 

 

１番 

美馬 友子 

  

 

１．地域包括支援センターについて 

 (1)役割と現状について 

 

 (2)相談件数や内容での町民のニーズは 

  

 (3)今後の課題は 

 

 (4)高齢社会への対策は 

 

 (5)職員体制は 

 

 (6)介護保険改正での影響は 

 

２．町民体育祭の再開を 

 (1)ファミリースポーツフェスティバルの 

  状況は 

 

 (2)勝浦中学校改築のこけら落としに 

 

 (3)地域力の強化を 

 

３．環境問題について 

(1)雨水貯留施設を学校などに設置し環境 

への意識付けを 

 

 (2)雨水タンクの住宅設置に助成を 

 

町長 

福祉課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

５ 

 

４番 

  公一 

 

１．新年度予算編成方針 

 (1)歳入の見通しは 

  ①地方交付税の動向は 

  ②過疎債の活用は 

  ③保育所運営費が廃止された場合の影響 

   は 

 

 (2)重点事業項目 

  ①若者定住対策  

～テーマを持った住宅づくり～ 

②防災関連…急傾斜地崩壊対策 

③国文祭への取り組み 

 

 (3)財務諸表の活かし方は 

 

２．国民健康保険 

 (1)現状の状況  

  ①今年度の実質収支見通しは 

  ②診療報酬改定の動向は 

  ③受診時定額負担制度の影響は 

  ④高額療養費の対応 

  

 (2)今後の見通しと課題 

  ①後期高齢者医療制度廃止に向けては 

  ②統合化に向けた対応 

  ③保険料改定の予定は 

 

３．横瀬小学校耐震、改修工事  

 (1)進ちょく状況と完成予定 

 

 (2)追加工事の内容について 

  

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

福祉課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

教育委員会事務局長 

 



平成２３年１２月定例会一般質問通告表 
 

 
- 7 - 

質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

６ 

 

８番 

井出美智子 

 

 

１．放射能汚染について 

 (1)環境の安全確認は町としてどのように 

  取り組んでいるのか 

 (2)食品の安全確認について、福島県産米に 

  続いて明治の粉ミルクも国の基準値以下 

ではあるが、汚染されていることが問題 

となっている。町内で流通する食品の安 

全確認のための施策はあるのか 

 (3)営業のための様々な物の安全確認はど 

  うか 

 

２．交通弱者対策について 

 (1)タクシー券の利用状況はどうか 

  問題点、改善すべき点などあるのか 

 (2)「ＪＡかいふ」による農産物出荷代行、

買い物代行サービスの実験が行われて 

いる 

町も取り組んではどうか 

 

３．不活化ポリオワクチンの導入について 

 (1)現在のポリオワクチンの接種状況はど 

  うなっているのか 

  安全性に問題はないのか 

 (2)町単で不活化ポリオワクチンを導入す 

れば、経費はどれくらい必要か 

 (3)免疫獲得率の低い昭和５０年、５１年生 

  まれの世代に不活化ポリオワクチンの接 

種を 

 (4)国に導入を要望して欲しい 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

産業建設課長 

福祉課長 

住民課長 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

総務税務課長 

産業建設課長 

福祉課長 

 

 

 

町長 

副町長 

福祉課長 



平成２３年１２月定例会一般質問通告表 
 

 
- 8 - 

質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

７ 

 

６番 

森本  守 

 

１．沼江バイパスについて 

 (1)残り区間、町はどのような構想をして 

  いるのか 

 (2)地元はどのように要望しているのか 

 (3)問題点はどこにあるのか 

 

２．低炭素社会実現について 

 (1)メガソーラー、風力、小水力、勝浦町に 

候補地はないのか 

 (2)木質バイオマスの利用拡大は出来ない 

  か 

 (3)低炭素社会実現のための環境学習をし 

  てはどうか 

 

３．文化活動の活性化について 

 (1)勝浦町文化祭に徳島県美術展入賞作品 

を展示してはどうか 

 (2)県展など入賞された方に賞を贈って 

  はどうか 

 

町長 

副町長 

産業建設課長 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

総務税務課長 

産業建設課長 

住民課長 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

８ 

 

１０番 

川端 雅夫 

 

 

１．平成２３年度の成果と反省 

 (1)産業の振興 

  ①貯蔵みかんのブランド化について 

  ・みかん箱のデザインとダンボール   

補助の経過と実施 

  ②有害鳥獣対策について 

  ・捕獲数の増加と駆除費の増額 

  ・農家対策は 

  ③後継者対策について 

  ・町内の後継者状況と取り組みは 

  ・他町村の後継者対策は 

 

(2)福祉の町づくり 

  ①要支援者の取り組みは 

 ②老人一人暮らしの見守りについて 

  ③訪問介護の状況と民生委員との連携に 

   ついて 

  ④子育て支援 

・高校生のバス通学の補助と環境整備 

 

(3)地域安全、社会基盤 

  ①自主防災組織の連絡協議会での地域間 

   の情報交換は 

  ②組織間の連携、活動の充実強化の状況 

と内容は 

  ③食料や飲料水などの備蓄状況は 

  ④地籍調査の事業推進は 

 

 

 

 

 

(1/2) 

 

 

町長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

福祉課長 

教育委員会事務局長 

 

 

 

 

 

町長 

総務税務課長 

産業建設課長 
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質問順位 質問者 通告事項 答弁者 

 

８ 

 

１０番 

川端 雅夫 

 

 

２．検証 

 (1)課の設置について 

  ①課の再編、その後どうなったのか 

    

３．平成２４年度の重点施策 

 (1)交付税減額の心配はないのか 

 

 (2)住民会議の必要性は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2/2) 

 

町長 

副町長 

 

 

町長 

副町長 

 

 

 


